
Biblioteca nel degrado
res ty g ancora congelatoelatog
«Avviare subito interventi»del Forum dei Giovani, Aurora

IL CASO
Roberto Della Rocca

La gestione dei fondi per i lavori
alla biblioteca "Alfonso Ruggie-
ro" nel mirino dei consiglieri co-
munali dopo la presa di posizio-
ne dei giovani del Forum cittadi-
no che hanno segnalato i disagi
affrontati dagli studenti nella
struttura di via Laviano. Disagi
più volte segnalati anche attra-
verso queste colonne. Bagni ina-
gibili (compresi quelli per i di-
versamente abili), mura fati-
scenti, problemi con gli impian-
ti di aerazione e condizionamen-
to, prese elettriche per la mag-
gior parte non funzionanti e rete
wi-fi assente costituiscono il
cuore delle lamentele presentati
dai consiglieri della lista Gioven-
tù Casertana e dalla presidente

Marzaiola. Proprio dalle segnala-
zioni dei ragazzi ha preso piede
il lavoro della seconda commis-
sione Lavori Pubblici che, su
proposta del consigliere Donato
Aspromonte, chiede conto del
cantiere finanziato dal Pnrr. La
gara è stata aggiudicata ufficial-
mente lo scorso mese di luglio
ma da allora nessuno si è pre-
sentato nella struttura per avvia-
re i lavori promessi di riqualifi-
cazione funzionale.
«Gli studenti hanno bisogno di
spazi attrezzati e sollecitiamo
gli uffici a compiere tutti gli atti
necessari per una rapida esecu-
zione dei lavori messi a gara» so-
stiene Aspromonte.

LA VICENDA
Quella ottenuta nell'ambito del
piano nazionale di resistenza e
resilienza è solo l'ultima delle li-

nee di finanziamento intercetta-
te dall'amministrazione comu-
nale verso la biblioteca come è
stato fatto notare in prima com-
missione "Affari Generali" dal
consigliere Pasquale Napoleta-
no che attende la discussione in
Consiglio della interrogazione
presentata sul tema. Nel dicem-
bre 2021 era stato il ministero
dell'Interno, con provvedimen-
to previsto dalla legge di Bilan-
cio, a stanziare per la biblioteca
comunale di Caserta un milione
di euro nell'ambito dei progetti
di rigenerazione urbana. Quei
soldi dovevano essere spesi per
migliorare l'impianto idrico, ri-
solvere i problemi di umidità se-
gnalati e modernizzate la strut-
tura rendendola più ccessibile.
Non ha avuto migliore fortuna il
finanziamento richiesto alla
Fondazione con il Sud, dal comi-
tato Biblioteca Bene Comune
per un progetto di riqualificazio-

L'ABBANDONO La biblioteca "Ruggiero" ancora in attesa di interventi di riqualificazione

ne culturale da 100mila euro
che, come annunciato dal comu-
nicato ufficiale dell'ente del 23
gennaio 2020, oltre a prevedere
soldi per due anni di attività
comprendeva anche lavori ad
impianti di riscaldamento, wi-fi,
arredi, adeguamento degli spazi
e per l'acquisto di nuovi libri. La-
vori mai partiti anche se il wi-fi è
stato ripristinato, solo per un
breve periodo, dall'ex assessore
Vincenzo Banana. Di fronte a
questo flusso di denaro e delle
continue lamentele è la prima
commissione a chiedere di fare
luce sulle iniziative dell'ammini-
strazione per il recupero.
«Chiediamo di conoscere quali
provvedimenti concreti sono
stati attuati dagli uffici visto che
- sostiene Napoletano -, a distan-
za di anni dagli annunciati fi-
nanziamenti, sono gli stessi stu-
denti a lamentare il riproporsi
dei consueti disservizi».

RIPRODUZIONE RISERVATA

LE COMMISSIONI
CONSILIARI
PUNTANO IL DITO
SUI PROGETTI INATTUATI
NAPOLETANO: CHIAREZZA
SUI FINANZIAMENTI
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